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14. Sitzung der Gemeindevertretung Kamminke  

vom 26.10.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Gringmann wurde vom Gemeindearbeiter angesprochen, dass der Weg zum Golm hoch in 
einem sehr schlechten Zustand sei. Hier müssten zumindest die Bäume ausgeästet werden. Der 
Fahrbahnbelag kann aber nicht angefasst werden, so Herr Hartmann.  
In Zuge der Sichtung der Firma Beyer soll die Örtlichkeit gleich mit begutachtet und gegebenen-
falls entästet werden.  
 
Herr Theelke berichtet, dass die Straßenlampen beim „Holländer“ immer noch nicht brennen. Hier 
wartet man immer noch auf Firma Richter, so der Bürgermeister, aber er weiß Bescheid. Es sind 
noch mehr Lampen in der Gemeinde betroffen. Das Amt wird gebeten, nochmal eine kurze Info 
an die Firma Richter zu geben! 
 
 
 


